

SEREMI DE SALUD PRESENTÓ ESTRATEGIA DE CUADRILLAS SANITARIAS ESCOLARES PARA RETORNO SEGURO DE ALUMNOS Y ALUMNAS

El Instituto de Sagrada de Familia (INSAFA) fue presentada la estrategia de Cuadrillas Sanitarias en tu Escuela, iniciativa que implementó el Ministerio de Salud a lo largo del país en concordancia al plan del Mineduc “Abrir las Escuelas Paso a Paso”, que entregó los protocolos requeridos para la paulatina reapertura presencial de los Establecimientos Educacionales de acuerdo con lo determinado por el Plan Paso a Paso.

En la ocasión, la directora académica de INSAFA, Carmen Gloria Mihovilovic, dio a conocer cómo se implementará esta estrategia y las medidas con las que contará este establecimiento para el proceso de retorno seguro de sus alumnas a las aulas. A la actividad asistió el SEREMI de Educación, Rodrigo Sepúlveda, el Secretario de la Corporación Municipal de Punta Arenas, Segundo Álvarez y la Jefa del Departamento de Salud Pública, Vivian Garay, comunidad educativa de INSAFA, profesionales encargados de la estrategia de la Autoridad y medios de comunicación.

El profesional a cargo de la estrategia por parte de la SEREMI, Arturo Figueroa, explicó que la Cuadrilla Sanitaria Escolar estará a disposición para realizar acciones de comunicación de riesgo y educación para la salud, a través del cumplimiento de las medidas sanitarias de protección consideradas permanentemente en el cuidado individual y colectivo del Plan Paso a Paso.

Dicha instancia, explicó, deberá planificar acciones de las medidas esenciales que incluyen: Que las personas enfermas se queden en casa, uso correcto de mascarilla y distancia física efectiva durante toda la jornada escolar, higiene de manos, consideración formal de cómo reducir los contactos y maximizar el distanciamiento entre las personas con el fin de minimizar el potencial riesgo de contagio y cumplir con el protocolo de alerta temprana ante la sospecha de un contagio y su aislamiento para activar la vigilancia epidemiológica. Este Instituto realizó la presentación de su cuadrilla sanitaria que congrega la participación de directivos, docentes, apoderada, alumna y personal de salud.

El SEREMI de Educación, Rodrigo Sepúlveda señaló que “estas cuadrillas sanitarias escolares tienen como objetivo hacer partícipe a la propia comunidad para continuar con este proceso de educación tan necesario que es el autocuidado y evitar los riesgos de contagio de COVID-19 en el contexto de la vuelta a clases presenciales. Con este proceso de retorno gradual, seguro y voluntario a las salas de clases en nuestra región, debemos seguir transmitiendo el mensaje de seguridad a toda la comunidad escolar. De ahí la importancia de las cuadrillas sanitarias escolares, que serán fundamentales porque van a permitir que toda la comunidad educativa se sienta confiada y participen activamente. Agradecemos a los equipos directivos de los colegios, a los docentes, asistentes de la educación, que están trabajando para entregar seguridad a nuestros niños”.

SEREMI DE SALUD PRESENTÓ ESTRATEGIA DE CUADRILLAS SANITARIAS ESCOLARES PARA RETORNO SEGURO DE ALUMNOS Y ALUMNAS

El Secretario de la Corporación Municipal, Segundo Alvarez, comentó que las cuadrillas sanitarias involucran a las comunidades educativas, las que están cumpliendo un importante rol: “Hoy contamos como Corporación con dos cuadrillas sanitarias, en las Escuelas Pedro Sarmiento de Gamboa y Escuela España, las que están integradas por docentes, asistentes de la educación, Padres y Apoderados, con el fin de generar espacios de prevención y autocuidado, reforzando el cumplimiento de las medidas sanitarias al interior de nuestros establecimientos”.

En tanto, la jefa del Departamento de Salud Pública de la SEREMI de Salud, Vivian Garay, explicó que las cuadrillas cumplirán la función de ser un nexo con salud y la idea es que este equipo sea educativo y capaz de prevenir los contagios, “que si bien lo podemos tener, se busca contener y prevenir a través del hogar. Si aparece un caso en un establecimiento, nosotros tenemos que hacer la trazabilidad como siempre la hemos hecho, pero esta significa que toda una comunidad educativa estará involucrada. Hay protocolos establecidos ya conocidos por Educación”.

Señaló que es importante recalcar “algo fundamental que tiene relación con que aparte de las medidas sanitarias que uno va a estar vigilando, es muy relevante la conducta al interior del establecimiento ya que si tú tienes las mascarillas, usas alcohol gel, tienes la separación, la conducta del ser humano es la que llevará finalmente tener los contagios”.

Agregó que nosotros como región estamos en números azules, “pero debemos cuidarnos, porque finalmente van a ir ingresando escuelas y el comportamiento lo vamos a ir conociendo todos. Como Seremi acompañaremos a los establecimientos. Los estamos cuidando porque igual queremos un retorno seguro.”

Agregó que ya a nivel regional se cuenta con la conformación de 39 cuadrillas en los diversos establecimientos y que serán capacitados en los próximos días por esta Autoridad Sanitaria. Realizó una invitación a los otros establecimientos educacionales a sumarse a esta estrategia que, sin duda, les permitirá implementar de forma ordenada y coordinada las acciones de prevención en Covid-19 y la promoción medidas sanitarias y el autocuidado.

“Contamos con Amplias Salas”

La Directora Carmen Gloria Mihovilovic señaló que “estamos como Instituto felices de esta iniciativa, porque es una oportunidad de trabajar colaborativamente con todos los estamentos de la comunidad educativa, apoderados, alumnas, funcionarias, tanto asistentes de la educación como docentes, para resguardar que las medidas sanitarias siempre se cumplan. Nosotros vamos a tener una fase inicial de mucho entrenamiento y práctica

SEREMI DE SALUD PRESENTÓ ESTRATEGIA DE CUADRILLAS SANITARIAS ESCOLARES PARA RETORNO SEGURO DE ALUMNOS Y ALUMNAS

porque son comportamientos distintos de los que teníamos cuando estábamos en clases presenciales hasta el año 2019, entonces creo que es una estupenda iniciativa que involucra a más integrantes de la comunidad educativa en esto de aprender nuevos comportamientos y además, en ir interiorizando cada vez más a esta enfermedad, de la evolución que va teniendo y como nosotros podemos convivir con ella de manera segura”.

Manifestó que “el 29 de marzo comienzan con clases presenciales. El colegio está dividido en cuatro pabellones, con un curso por pabellón: educación parvularia, cuarto básico del primer ciclo, ambos octavos básicos del segundo ciclo y ambos cuartos medios.

Gradualmente se van a ir agregando los demás cursos hasta completar el colegio completo, el aforo en las salas es relativo, nosotros tenemos salas amplias, tenemos incluso una capacidad de hasta 22 alumnas en aula, pero partiremos primero con grupos de quince y gradualmente esperamos que eso vaya aumentando”.



27953 total visits, 8 visits today